

Emin-AI-em



La inteligencia artificial se define como los sistemas o máquinas que imitan la inteligencia humana para mejorar tareas. Unos dicen que esto ayudará para darle solución a diversos problemas como calentamiento global, escasez de productos, etc... Otros dicen que esto es para estar un paso más cerca de la matrix, sin embargo, hay quienes lo usan para hacer innovaciones.

David Guetta, dj y productor musical de talla internacional, quien se encuentra muy interesado en la inteligencia artificial, ha causado controversia por su más reciente descubrimiento. Por medio de una página web basada en inteligencia artificial, Guetta hizo un experimento en el que realizó la voz de Eminem, donde escribió un verso al estilo de el y acudió a otra página web alterna donde simuló la voz y así pudo obtener el archivo que sacó a la luz en un evento, dando énfasis en que no sacaría a dicha canción debido a situaciones legales, sin embargo, da a conocer que quedó extasiado al ver el resultado al que decidió bautizar como Emin-AI-em.

Pocos días después de esto, Guetta recibió un premio en los Brit Awards, como mejor productor del año, donde al pasar habló sobre la inteligencia artificial, citando su discurso: “el futuro de la música está en la AI, pero como una herramienta, no podrá reemplazar el toque humano ya que lo que define a un artista es que se tiene un cierto gusto, un tipo de emoción que se quiere expresar y se usará todos los instrumentos modernos para hacerlo”

David Guetta en realidad dio a conocer un giro impresionante en cómo la inteligencia artificial podría ser una influencia en la música, dando comparación en cómo fue la guitarra eléctrica en el rock and roll, o el sampler con el hip-hop.

Esta innovación es impresionante, el hacer música con beats propios y voces icónicas ya está al alcance de cualquier persona con acceso a internet, es cuestión de tiempo que se den a conocer “colaboraciones musicales” con artistas que ya no ejercen y serán éxitos mundiales. Ahora la pregunta final es para ti: ¿Consideras que la música hecha en base a la inteligencia artificial funcionará?

Si deseas conocer más sobre la canción Emin-AI-em dale click al siguiente enlace:
<https://www.youtube.com/watch?v=Im-o6joqChc>